
Бакатов Леонид Васильевич - выпускник Профессионального 

училища № 5 1993 года выпуска. 

-  В каком году Вы поступили в ПУ № 5, что послужило предпосылками 

поступления именно в данное учебное заведение, поскольку я знаю, что Вы 

человек городской? 

-  В Профессиональное училище № 5  поступил в 1993 году. Я воспитывался 

без родителей. Мой дядя, проживающий в с. Новоильинск, был моим 

опекуном. Именно он и посоветовал мне поступить, получить начальное 

профессиональное образование, специальность, объяснив, что в дальнейшем 

она  мне может пригодиться. 

-  Как называлась Ваша специальность? 

-   Водитель категории В, С и тракторист категории В,С. 

-  Как Ваша специальность пригодилась Вам в дальнейшем? 

-   Напрямую. После окончания ПУ № 5 я поступил в БГУ на физико-

технический факультет по специальности «Технология и 

предпринимательство». Здесь выпускали учителей трудового обучения с 

правом преподавания по предмету «Устройство автомобилей и тракторов», 

«Электротехники», т.е. возможностей было много. В результате, закончив 

его, я преподавал на родном факультете «Основы конструкции автомобилей 

и тракторов», «Теорию тракторов».  

-  Как складывалась Ваша судьба после окончания ВУЗа? 

-  После окончания я 6 лет преподавали Бурятском государственном 

университете, сначала ассистентом, потом старшим преподавателем. 

Закончил аспирантуру, написал диссертацию на соискание ученой степени 

кандидата технических наук по теме «Оптимизация рабочих  процессов в 

топливных насосах высокого давления». Однако эта специальность не 

входила в реестр специальностей именно в БГУ, поэтому мне пришлось 

проходить стажировку в Санкт-Петербурге, проводить эксперименты. В 

настоящее время я возобновил работу над диссертацией, появилась хорошая 

техническая база  на предприятии «Бурятгаз». В следующем учебном году 



планирую пройти обсуждение и выйти на финишную прямую. Женившись, я 

понял, что работа в образовании не позволяет обеспечить достаточный 

материальный уровень, и мне пришлось перейти в воинскую часть. В 

настоящее время я работаю инженером отдела.  

- Обучение в ПУ № 5 как-то пригодилось Вам в нынешней работе? 

- Напрямую нет. Обучение  в училище, а точнее общение с преподавателем 

Мартыновым Алексеем Михайловичем, очень сильно пригодилось мне 

именно в моей преподавательской практике. На физико-техническом 

факультете студенты в большей своей части деревенские. Многие из них 

считают, что практически знают все составляющие автомобиля и могут 

заткнуть за пояс любого преподавателя, преподающего теорию. Однако в 

моем случае не тут – то было. Я прошел большую практику с самого начала, 

плюс к этому хорошее знание теории позволило мне заслужить авторитет. 

Даже сейчас, занимаясь своей машиной, я пользуюсь многими конспектами 

Алексея Михайловича. 

 


